

垂水市桜島火山爆発総合防災訓練

◎総務課安心安全係
☎内線 223



▲陸上・海上自衛隊による合同救出訓練の様子

桜島とともに暮らす



▲国土交通省の職員による車両移動訓練の様子



▲わかりやすい講演をしてくださった井口正人教授

令和4年度垂水市桜島火山爆発総合防災訓練が、11月23日に垂水市文化会館と垂水市中央運動公園で3年ぶりに開催されました。

同訓練は、桜島の噴火やそれに伴う地震や大量降灰を想定しており、今回は、京都大学防災研究所火山活動センターの井口正人教授の防災講話や、国土交通省と陸上・海上自衛隊等と連携した実動訓練（合同救出訓練・車両移動訓練）等が行われました。

井口教授は講演の中で、始良カルデラのマグマ蓄積や桜島の活動実績等が説明され、「大規模噴火への対応は次世代に任せるのではなく、私たちの世代の問題である」と話されました。

本市では、今後も関係団体と連携し、防災対策技術力の向上と防災意識の醸成に努め、本年も人災ゼロを目指してまいります。ご協力よろしくお願いたします。

Tarumizu
NEWS

第40回垂水市地区公民館経営研究会

社会教育課社会教育係 ☎32-0224



▲表彰式を終えた皆さま。この度の受賞、誠にありがとうございます。

令和4年度全国公民館連合会永年勤続職員表彰

川畑 三郎 (協和地区)
森山 稔 (柘原地区)
橋口 敬二 (垂水地区)

令和4年度社会教育功労者

小谷 政満 (新城地区)
大樂 秀則 (新城地区)
中濱 文子 (牛根地区)
橋口 敬二 (垂水地区)
古田 茂治 (垂水地区)
山之城 優貴子 (垂水地区)
川畑 三郎 (協和地区)

第40回垂水市地区公民館経営研究会が、11月26日に垂水市市民館で開催されました。同研究会は、実践活動の紹介や意見交換等を通して、より良い公民館の在り方を考え、様々な観点から今後の公民館活動の活性化を図ることを目的としています。

当日は、全国公民館連合会永年勤続職員で表彰された協和地区の川畑三郎氏、柘原地区の森山稔氏、垂水地区の橋口敬二氏の表彰伝達および令和4年度社会教育功労者7人の表彰と、松ヶ崎地区、垂水地区公民館の事例発表がありました。

本市では、今後も地区公民館と連携して地域を盛り上げ、住みよい地域づくりを推進してまいります。

Tarumizu
NEWS

女性消防団員研修 心肺蘇生法・AEDを学ぶ

消防本部総務課消防係 ☎32-1019



▲消防職員に細かく確認しながら、心臓マッサージの訓練を行う様子

女性消防団員研修の一環として、救急応急処置講習会が11月28日に第1分団詰所で開催されました。

現在、垂水市消防団には、21名の女性消防団員が在籍しており、訓練や防災・防火の啓発活動等に従事しております。

当日は、8名の団員が心肺蘇生法・AEDの取扱い等について、実技を重点的に学びました。才原ちか子さんは、「いざというときに自分たちが動けるよう、毎年1回は練習をしています」と話しました。

本市では、今後も研修を定期的に開催し、知識と技術の向上に取り組みでまいります。火災が発生しやすい季節を迎えます。生命と財産を守るために、火災予防にご協力ください。